

Sportschießen

SB Freiheit zum Saisonstart auf dem fünften Platz

Langelsheim. Mit einem Sieg und einer Niederlage ist die Luftpistolmannschaft der Schützenbrüderschaft Freiheit in die neue Saison gestartet. In Langelsheim ging sie mit den Schützen Kersten Olbrich, Jan Rübiger, Jan Gohlke, Volker Weigelt und Christian May an den Start.

Im ersten Durchgang hieß der Gegner SV Lochtum. An Position eins holte Olbrich klar mit 369:334 Ringen den ersten Punkt für sein Team, während sich Rübiger an Position zwei 338:342 und May, an die fünfte Stelle gesetzt, 290:339 geschlagen geben mussten. Für die Punkte zum 3:2-Endstand für Freiheit sorgten Gohlke (361:340) und Weigelt (349:347).

Niederlage gegen Harlingerode

Am Nachmittag trafen die Mannschaft auf die Vertretung der SGes Harlingerode. Wieder gingen die Freiheiter durch Olbrich (355:345) in Führung, Rübiger verpasste mit 346:348 den zweiten Punkt. Für Gohlke lief es in diesem Durchgang auch nicht mehr so gut wie am Vormittag, beim Endstand von 341:351 ging auch dieses Match verloren. Einen schwarzen Tag hatte May erwischt, der mit 268:336 von seinem Gegner deklassiert wurde. Zur Punktverbesserung trug schließlich Weigelt bei, sein 349:318 bedeuteten das 2:3 für Harlingerode.

Die SB Freiheit liegt zurzeit mit 2:2-Punkten auf dem fünften Tabellenplatz. Mannschaftsführer Volker Weigelt hat bereits den nächsten Durchgang am 9. November in Rhüden im Visier. Dann heißen die Gegner der Freiheiter SB Sebastian Gieboldehausen und SSV Seesen. up